



Hufeisenwerfen in Prien-Kaltenbach

Beitrag

An insgesamt zehn Turnieren mit durchwegs bayerischer und tirolerischer Beteiligung wird sich der Hufeisenverein Prien-Kaltenbach in diesem Jahr aktiv beteiligen. Um dabei erfolgreich zu sein, gilt es regelmÄig auf dem GelÄnde neben der VereinshÄtte zu trainieren.

Die nÄchsten Turnierbesuche sind am Samstag, 29. April in TÄssling und am Sonntag, 30. April in SÄchtenau. Sportliches Hauptereignis in Kaltenbach ist die Dorfmeisterschaft fÄr die Ortsvereine von Atzing und Wildenwart am Feiertag, 3. Oktober. Wie Vorstand Josef Freund und Sportwart Manfred Zott zum heurigen Trainingsauftakt mitteilten, sind jederzeit Frauen und MÄnner zum Probewerfen oder Mitmachen willkommen. Trainingszeiten sind immer dienstags und samstags ab 15.30 Uhr, eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich.

Ä Fotos: HÄtzelsperger – Trainingsbeginn beim Hufeisenverein Prien-Kaltenbach



SWINGING PRIEN

Music & Food Festival
im Ortszentrum | Eintritt frei

Fr 05.07. Blues - Blosn

Sa 06.07. Music & Food Festival

So 07.07. Radkriterium & Frühschoppen



Kategorie

1. Sport

Schlagworte



1. Atzing-Wildenwart
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Hufeisenverein Prien-Kaltenbach
5. MÄ¼nchen-Oberbayern
6. Prien